

Ohren anlegen in Düsseldorf

Die wichtigsten Details einer Ohrenkorrektur auf einem praktischen Informationsblatt.

Abstehende Ohren oder Segelohren werden von vielen Menschen als unschön und störend empfunden. Ebenfalls stellt dies für Betroffene oft eine psychische Belastung dar, da diese selbst im Kindesalter aufgrund dessen gemobbt werden. Mittels einer Ohren OP kann dem in meiner Praxis für Plastische und Ästhetische Chirurgie entgegengewirkt werden. In meiner Praxis biete ich verschiedene Operationstechniken an, welche in der Regel 60 - 80 Minuten dauern. Das Ohren anlegen ist ein relativ risikoarmer Eingriff. Dennoch sind Risiken nicht ausgeschlossen. Nach einem Eingriff können Schwellungen und Verfärbungen im Bereich der Ohren entstehen. Diese sind völlig normale Nebenerscheinungen und klingen in der Regel nach einigen Tagen ab.

Die Preise einer solchen Behandlung belaufen sich ab 3.000€. In einem individuellen Beratungsgespräch kann ich Ihnen genauere Kostenangaben nennen.

Vereinbaren Sie jetzt einen Termin in meiner Praxis auf der Königstraße 10 und lassen Sie sich von mir zu einer Ohrenkorrektur beraten.

